

■ Disminuyen especies invasoras

Sigue lucha a comercio ilegal de especies



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 29 de Abril, 2024

Un nuevo golpe al comercio ilegal de fauna silvestre dieron las autoridades luego que decomisaran en un operativo de registro en el peaje de Betania, un cargamento de peces exóticos provenientes de Asia que iban para Nariño.

Los peces, que al parecer provenían de Ibagué con destino a la ciudad de Pasto, fueron encontrados en un bus de transporte público durante una revisión rutinaria.

Según los uniformados, no contaban con permisos de importación, ni documentos requeridos por la autoridad ambiental; se cree que iban a ser comercializados.

Los carabineros, alertados por movimientos sospechosos dentro de una de las maletas, descubrieron a los peces exóticos ocultos entre la ropa y objetos personales.

Los especímenes son originarios de Tailandia, Indochina y la península malaya, y muchos de ellos podrían vivir por encima de los 25 años.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Capturan a motoladrones famosos por casos de hurtos en Cali](#)



[Hombre mató a su pareja durante visita en la cárcel de Palmira](#)



[Evite trancones: conozca dónde habrá obras viales en Cali](#)



[Apoyo a afectados por el "gota a gota"](#)

Los once peces pertenecen a las siguientes especies: una gamba japónica amano, una locha kuhlii, un come alga chino, un come alga siamés, un labeo albino, una botia berdmorei, un pseudomugil paskai, un gurami gigante, un sinodontis pink, un barbus denisoni y un caracol.

Los animales fueron entregados a la Dirección Ambiental Regional de la CVC en Buga y ahí estarán hasta definir su destino.

Además, esta misma semana fueron incautado un cargamento de especies silvestres en el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón.

Control

Aunque se han dado duros golpes al tráfico de fauna ilegal, la CVC anunció que la implementación de estrategias de control de las especies invasoras garza de ganado, hormiga loca, rana coquí, rana toro y caracol gigante africano, en el Valle del Cauca, arrojó resultados significativos.

En un proyecto ejecutado en varios municipios, la CVC y la Fundación Samanea trabajaron juntas para reducir los efectos de las especies invasoras en el ecosistema, consideradas las principales causantes de la pérdida de biodiversidad, según investigaciones.

Rosa Alexandra Duque, bióloga de la CVC, dijo que “los efectos de las especies invasoras tienen múltiples niveles: sobre la biodiversidad, sobre los aspectos económicos y sobre la salud y la cultura. En este sentido, sus impactos no solamente son un problema ambiental”.

En el Cauca, la CRC reactivó el comité para controlar el tráfico ilegal de flora y fauna silvestre en este departamento.

La entidad también busca prevenir y evitar el tráfico de especies en los distintos municipios del Cauca.
